

# Ab in die kurze Sommerpause

2016-06-17 10:20

Nach den letzten Spielen für unsere beiden Kampfmannschaften, geht es in eine wohlverdiente wenn auch kurze Pause. Es sind nämlich nur 2 Wochen, an denen nicht trainiert wird. Bereits am 27.06.16 geht es mit dem Trainingsstart weiter.

Unser Eins kann doch noch auswärts im Bregenzerwald siegen. Im letzten Spiel gegen Bizau konnten die Mannen rund um Coach Erkinger mit 4:2 gewinnen. Trotz eines frühen Rückstandes drehte unsere Mannschaft noch vor der Pause die Partie. Die Torschützen waren: Stefan Prunitsch (2x), Ernis Spahiu und Philipp Wörz. Unser Eins beendet die Saison auf dem guten 4. Platz.

Auch für die neue Saison gibt es bereits Neuigkeiten:

Alexander Schwärzler muss aufgrund beruflicher Umstände das Amt des Co-Trainers niederlegen. Ihn wird ein altbekannter ersetzen. Dieter „Didl“ Bader wird diese Position bekleiden.

Auch die Betreuer-Position wird neu besetzt. Der Höchster Philipp Helbok wird zukünftig für das Wohl der Mannschaft sorgen.

Kader-Update:

Michael Gehrler ist nach seiner Knieverletzung wieder fit und wird voll angreifen. Matthias Ellensohn ist noch bis zur Winterpause beruflich im Ausland und kann erst 2017 wieder eingreifen.

Nach mehr als 15 Jahren hängt Johannes Ruepp die Schuhe im Eins an den Nagel. Er wird zukünftig der 1b Truppe ab und an zur Verfügung stehen. Auch Samir Karahasanovic wird den Verein nach 4 tollen Jahren verlassen und sich eine neue Herausforderung suchen. Der Dritte im Bunde ist Dennis Kloser, er wechselt nach 2 Jahren zu Bregenz.

Vielen Dank für euren Einsatz und hoffentlich bis bald. Alles Gute für eure weiter Laufbahn.

Ab:

Dennis Kloser zu Bregenz

Johannes Ruepp tritt die Fußballer-Pension an, zumindest in der 1. Kampfmannschaft

Samir Karahasanovic sucht neue Herausforderung

Zu:

Riebenbauer Pascal 27j. kommt von Gaissau (Rückkehrer)

Ücücü Dolunay 21j. kommt von Rankweil

Hillberger Stephan 25j. greift wieder an (Rückkehr nach langer Verletzungspause)

Vielen Dank an jene die uns verlassen werden. Viel Glück für eure weitere Laufbahn.

Alle Neuen möchten wir recht herzlich beim FC Höchst begrüßen.

Unser 1b konnte mit einer tollen Rückrunde dem Abstieg noch einmal entrinnen und beendet die Saison als Aufsteiger auf dem tollen 9. Tabellenplatz. Im letzten Spiel gab es noch ein 3:3 gegen den FC Schwarzenberg. Die Tore für unsere Fohlen erzielten Lukas Weithas und Julius Keck (2x).

Es war auch das letzte Spiel von Trainer Georg Tscheliesnig, der nach zahlreichen tollen und erfolgreichen Jahren das Traineramt niederlegt. Vielen Dank an dieser Stelle für deinen ständigen Einsatz und deine Leidenschaft an der Seitenlinie.

Er wird von Marcel „Ruud“ Meier ersetzt, welcher mit Fredi Haubenhofer das neue Trainergespann bilden wird. Die Kaderplanung läuft auf Hochtouren und ist noch nicht abgeschlossen. Eine Personalie wird unser 1b leider verlassen. Dominik Holl wird nach 3 Jahren zurück in sein „Tirolerland“ kehren um wieder näher bei Familie und Freunden zu sein.

Vielen Dank für deinen Einsatz und alles Gute für deine Zukunft. Auch Maik Büttner und Florian Küng werden die 1b-Truppe verlassen. Sie werden zum Nachbarn aus Gaissau in deren 1b wechseln.

Viel Glück und alles Gute =)